

*Die Ros' ist ohn' Warum, sie blühet weil sie blühet,
Sie acht't nicht ihrer selbst, fragt nicht, ob man sie siehet.
Angelus Silesius*

Après une vie riche en amitiés, en joies mais aussi en épreuves, c'est avec grande tristesse que nous prenons congé de notre très chère

Hedy Vallon, née Lenz

28 novembre 1937 – 19 mai 2017

qui nous a quittés paisiblement, à Berne, emportée par la maladie au terme d'un courageux combat mené en toute discrétion. Nos plus vifs remerciements vont à celles et ceux qui l'ont entourée de leur affection ces derniers mois. Puisse-t-elle enfin retrouver les êtres chers dont elle fut trop tôt séparée ici-bas.

Ses fils Didier et Patrick
Toute sa famille en Suisse, en Allemagne
et au Canada

Adresse: Patrick Vallon, chemin de Pré-Fleuri 3, 1006 Lausanne

Une cérémonie d'adieu sera célébrée le mardi 30 mai 2017 à 14 heures en la crypte de l'Eglise de la Trinité, Taubenstrasse 6, à Berne. En lieu et place de fleurs, vos dons à la Fondation SOS Village d'Enfants Suisse, que notre chère disparue soutenait régulièrement, sont les bienvenus (SOS-Kinderdorf, Bern, Postkonto 30-31935-2, IBAN CH20 0900 0000 3003 1935 2).